

Concluye en Cuba Seminario Internacional sobre Periodismo y Turismo

**XVI SEMINARIO INTERNACIONAL
DE PERIODISMO Y TURISMO**

Triple alianza: turismo, comunicación y nuevas tecnologías

**Del 19 al
23 de junio**

Instituto_ipjm
 InstitutoPeriodismoJoséMartí
 periodismojosemarti.wordpress.com

La Habana, 21 jun (RHC) El XVI Seminario Internacional de Periodismo y Turismo concluye hoy sus sesiones teóricas en esta capital bajo la coincidencia de los asistentes de 10 países en cuanto a exitosos debates y contactos con sus colegas.

Para la jornada final se expondrán elementos de las nuevas tendencias económicas en Cuba como es el caso de un incremento de las empresas privadas y su nexos turístico.

De esa suerte aparece en agenda la charla Transformación digital en Cuba, desde el Comercio Electrónico y los Sistemas de Distribución de Servicios Turísticos hasta el Turismo 4.0, de parte del

director general de la firma Guajiritos S.R.L, Miguel Jorge Menéndez.

Por su parte, prevén la realización del panel Retos de la integración periodística, liderado por representantes de Colombia y Uruguay.

La cita, organizada de manera habitual en el Instituto Internacional de Periodismo José Martí (IIPJM) de La Habana del 19 al 23 de junio, se completará con recorridos por lugares de interés de esta capital y una visita al balneario de Varadero.

Este seminario se incorpora a los festejos por los 40 años del IIPJM que se cumplirán el 17 de octubre próximo.

Tal reunión ocurre todos los años y en cada edición se aprecia un incremento de la cantidad de expertos (Panamá, México, Colombia, Perú, Uruguay, Argentina, Ecuador, Canadá, Estados Unidos y Cuba).

Durante la cita fundamentalmente se atienden las tendencias actuales del turismo a nivel global y en particular en Cuba. Este país aspira este año a cerrar con la atención a 3,5 millones de visitantes extranjeros.

Antes de la pandemia de la Covid-19, el archipiélago recibía a más de cuatro millones de visitantes por año.

Las autoridades mantienen un plan de inversión hotelera que anunciaron marcha a buen ritmo, cuando en estos momentos unos 300 hoteles sobre todo de cuatro y cinco estrellas se distribuyen por toda la isla (sobrepasan las 70 mil habitaciones). (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326159-concluye-en-cuba-seminario-internacional-sobre-periodismo-y-turismo>



Radio Habana Cuba